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Anfrage an die Verwaltung 

-Thema Breitbandausbau- 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Temme, 

liebe Kolleginnen und Kollegen, 

 

im Lockdown hat sich etwas gezeigt: wir können froh sein, dass die 1. Stufe des 

Breitbandausbaus im Stadtgebiet stattgefunden hat. „Just in time“ könnte man sagen, war der 

Ausbau betriebsbereit. Nicht auszudenken, was der Lockdown ohne home office-Möglichkeit 

für einige Berufsfelder bedeutet hätte. Andere Regionen waren hier benachteiligter. 

Wir können seitdem konstatieren, dass die Breitbandverbindung tagsüber funktioniert (50 

Mbit oder 100Mbit sind fast überall verfügbar). 

Abends allerdings, wenn die Bürgerinnen und Bürger das Netz zu Hause nutzen, zeigt sich 

regelmäßig eine Überlastung und die vertraglich garantierten Geschwindigkeiten werden 

nicht annähernd erreicht (s. Messprotokoll im Anhang). 

Daher möge die Verwaltung prüfen: 

 

a) Warum und an welcher Stelle bricht die Datengeschwindigkeit so gravierend ein? 

b) Das vorhandene Glasfasernetz kann nicht 100Mbit für alle Bürgerinnen und Bürger zur 

Verfügung stellen, wie es die EU fordert. Wann kann die Stadt Brakel einen 

Förderantrag für den weiteren Ausbau (Ausbau FTTB) frühestens beantragen? 

c) Sind zu einem Ausbau Vorplanungen im Gang bzw. hat der Koordinator der Stadt das 

Thema im Blick? 

d) Hat die Verwaltung Kenntnis von Planungen privatwirtschaftlicher Unternehmen? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

D. Flore 


